

寮便り 第1号

2025年4月30発行

【近況報告】

新緑の美しい季節となりました。保護者の皆様におかれましては、平素から寮運営にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

4月8日、うらかな春の日に11名（内進生を含む）の新入生が入学しました。入寮式で名前を呼ばれた時には期待と不安の表情の中、元気に返事をしてくれました。14日の寮生対面式及び歓迎会では、自己紹介のあと、寮役員が中心となって考えたゲームなどを行い、和やかな雰囲気のもと在寮生も一緒に全員で楽しむことができました。6年ぶりの開催となった26日の強歩大会では、約25キロにも及ぶ長い距離を中1から高3まで完走しました。

一方、日々の生活では、教育寮である本校の基本の「自学自習」を中学生は3コマ、高校生は4コマ、眠たい目をこすりながら毎日頑張りました。また、起床後には朝の掃除、日曜日の夜には大掃除を先輩にひとつずつ教えてもらいながら、丁寧な掃除を心がけていました。また、生活の基本である挨拶も、寮内や食堂でその場所に合わせた挨拶の仕方を習い、実行しています。

在寮生は自分が入学してきた時のことを思い出しながら、ゆっくり丁寧に指導をしています。

これから、マリスタの寮生としてたくましく成長できるよう、我々寮監も支えていく所存です。

【新入生へ歓迎の言葉】

三木寮 高3 秦 愛恵

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

三木寮寮長の秦愛恵です。寮生活では、大変なことや上手くいかないことがたくさんあると思いますが、寮でしかできないことや寮生活ならではの楽しさもたくさんあります。

集団生活をするにあたって、必要なルールをしっかり守った上で新入生が少しでも早く寮に慣れることができるよう、三木寮の良い雰囲気作りやサポートに取り組んでいきます。せっかく寮に入ったからには、振り返ってみて良い思い出だったと思えるように全力で楽しんでください。

小崎寮 高3 宮田直明

小崎寮寮長の宮田直明です。ご入学おめでとうございます。寮生として、新たな仲間が増えることをとても喜ばしく思います。

僕は、5年前に本校に入学し、同時に小崎寮での生活をスタートさせました。寮での生活は初めての経験の連続で、意見の合わない友人と衝突することや、回りに気を配って生活することは今までに経験のないことでした。自分は集団生活に向いていないと思うことも何度もありましたが、その度に友人や先輩、寮監の先生が助けを借りて頑張ってきました。寮では不自由なこともありますが、そんな環境だからこそ得られる何かがあります。その何かを得るべく、これから頑張ってください。

【校内の花壇】

学校内と寮の周りにはたくさんの花が植えられています。藤森寮監が中心になり、美化緑化委員や寮生と一緒に年に2回、花の苗を植え替えています。この苗は、熊本農業高校の生徒の皆さんが心を込めて種から育てたものです。その心のこもった私たちも気持ちを込めて丁寧に植えています。

学校や寮にいらした時は、花壇の美しい花々を見て癒やされてみませんか？

